

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Kierkegaard adalah tokoh yang terkemuka dalam filsafat eksistensialisme. Disamping seorang filosof ia juga seorang teolog dan fenomenologis yang religius. Ia lahir di Kopenhagen pada tahun 1813 dan meninggal tahun 1855 dalam usia 42 tahun.
2. Menurut Kierkegaard konsep eksistensi dalam kehidupan manusia merupakan perealisasi diri sebagai subyek yang kongkrit dan ada dalam setiap saat yaitu saat memilih melalui tiga tahap, dari tahap estetis, tahap etis dan tahap religius yang dalam prosesnya selalu berubah. Artinya menjadi apa yang diinginkan untuk mencapai kesejatiannya.

B. Saran

Dari kesimpulan di atas, maka dalam kehidupan manusia selalu berhadapan dengan eksistensinya. Arti manusia itu bertindak secara khas dengan berani mengadakan pilihan-pilihan yang bersifat menentukan hidupnya. Baik itu berbahaya atau tidak. Oleh sebab itu eksistensinya adalah selalu mengandung resiko.

Dalam kaitanya dengan skripsi ini, yang merupakan salah satu upaya untuk memberi interpretasi yang eksistensi tentang eksistensi manusia, maka tidak menutup kemungkinan study tentang eksistensi manusia bahas lebih lanjut. Dan akhirnya segala bentuk saran yang bersifat konstruktif sangat diharapkan terutama untuk kesempurnaan skripsi ini.

C. Penutup

Dengan rahmat Allah SWT, taufiq dan hidayahnya, maka dengan ucapan "Alhamdulillah" selesailah skripsi ini.

Penulis benar-benar mengharapkan mudah-mudahan apa yang termaktub dalam skripsi ini menjadi amal baik bagi penulis yang dicatat dan mendapat ridho dari Allah. Begitu pula semoga skripsi ini juga menjadi amal baik bagi orang tua penulis serta segenap guru dan para dosen yang membimbing dan mendidik serta mengarahkan penulis.

Sebagai manusia biasa, bukan sesuatu yang mustahil jika dalam penyusunan skripsi ini penulis telah membuat kesalahan dan kekurangan, semua itu karena keterbatasan, kemampuan dan ilmu yang penulis miliki. Namun demikian, jika kebaikan dan kebenaran di temukan di dalamnya, maka itu hanyalah dari Allah

Akhirnya, semoga skripsi ini bisa bermanfaat bagi penulis sendiri khususnya, dan umumnya bagi bangsa, negara serta agama. Amin ya rabbal alamin.